

Toma de protesta del Capítulo Estudiantil de la Universidad Autónoma del Carmen (UNACAR) ante la Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica (SMIG)

El día 15 de mayo, se llevó a cabo con gran entusiasmo la Toma de Protesta del Capítulo Estudiantil de la Universidad Autónoma Del Carmen (UNACAR).

La ceremonia inició con un mensaje de bienvenida a cargo del Dr. Rafael Sánchez Lara, Director de la Facultad de Ingeniería. En su discurso, el Dr. Sánchez Lara destacó la relevancia de la ingeniería geotécnica y la importancia de la participación activa de los estudiantes en el desarrollo de esta disciplina.

A continuación, se llevó a cabo la conferencia magistral titulada "Experiencias en la Ingeniería Geotécnica en la Isla del Carmen, Campeche", esta estuvo a cargo del Ing. Leonardo Verdejo Calderón. Durante su exposición, el Ing. Verdejo Calderón compartió sus experiencias y conocimientos en el campo de la ingeniería geotécnica, destacando la importancia de esta disciplina en la región y su contribución al desarrollo sostenible.

Durante el evento, el Ing. Leonardo Verdejo Calderón también fue reconocido y homenajeado con una placa en honor a su destacada trayectoria en el área de la ingeniería geotécnica. Este reconocimiento resaltó su dedicación y contribuciones al campo, inspirando a los estudiantes presentes.

El Dr. Ricardo Ortiz, presidente de la Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica (SMIG) para el periodo 2023-2024, animó a los estudiantes a ser participantes activos en todas las actividades académicas y de formación que imparte la SMIG. Su discurso enfatizó la importancia de la actualización constante y el aprendizaje continuo para el desarrollo profesional.



A continuación, la coordinadora de los Capítulos Estudiantiles (CE) de la SMIG la Ing. Yoleida Suárez procedió a la toma de protesta del CE de la UNACAR. En un momento emocionante, los estudiantes manifestaron su compromiso de cumplir y hacer cumplir los Estatutos que rigen a las organizaciones estudiantiles de la SMIG,

El evento concluyó con las palabras de la tutora del Capítulo Estudiantil, Mtra. Mayra Nolasco Vasconcelos, quien se comprometió a ser un Capítulo Estudiantil activo y participante en las actividades futuras.

La Toma de Protesta del Capítulo Estudiantil de la UNACAR fue un evento significativo que promovió la participación estudiantil, la excelencia académica y el desarrollo profesional en el campo de la Ingeniería Geotécnica.

Ing. Yoleida Suárez Vocal y coordinadora de los Capítulos Estudiantiles Mesa Directiva SMIG 2023-2024



Conferencia Magistral impartida por el Ing. Leonardo Verdejo Calderón







Toma de protesta de la Mesa Directiva del CE-UNACAR ante la SMIG



Presentación del plan de trabajo por Citlaly Zavala Centeno-Presidenta del CE